

Con gran participación de menores se dio inicio a la Liga Formativa
"Liguanita 2022"

Con la participación de ocho instituciones deportivas de la Comuna, este fin de semana, se dio inicio en el Estadio "Enrique Döll Rojas" de La Ligua, a una nueva versión de la Liga Formativa "Liguanita 2022", torneo organizado por la Ilustre Municipalidad de La Ligua, el cual busca entregar valores positivos a las niñas y niños en la práctica del deporte.

El evento, partió con la presentación de las respectivas delegaciones acompañadas por cada uno de sus directores técnicos, ante la presencia de los padres y profesores del Departamento Municipal de Deportes, quienes son los ejecutores de la iniciativa.

Anuncio Patrocinado

Luego de la ceremonia de apertura, se dio inicio a los encuentros de manera simultánea en el campo deportivo, los que se irán replicando durante tres fines de semana, congregando a los menores en torno al compañerismo, la vida sana, la recreación y la actividad física.

A la cita acudió el plantel de la Selección de Fútbol Sub 15 de La Ligua, reciente campeón regional de la categoría, el cual realizó un trabajo comunitario en el transcurso del evento, asistiendo arbitralmente durante los encuentros, como también traspasando sus conocimientos futbolísticos, tal como lo explicó el director técnico del representativo liguano, Gabriel Aranda.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Con gran participación de menores se dio inicio a la Liga Formativa
"Liguanita 2022"

Por su parte, los formadores y directores técnicos de los planteles incorporados a la Liga valoraron la instancia y la posibilidad que brinda para el roce y desarrollo de los niños en las disciplinas deportivas. Así lo expresó, José Garrido, profesor a cargo de la Escuela "Viva la Rojita" de la Quebrada del Pobre.

De igual forma, el profesor de la Escuela "República de Venezuela", Luis Basáez, describió el torneo como una excelente oportunidad para que los niños y niñas puedan desarrollar sus habilidades que practican periódicamente en sus recintos.

Entre tanto, el encargado de Deportes del Municipio de La Ligua, Aníbal Olea, señaló que la "Liguanita", es un espacio de formación integral que busca incentivar la práctica deportiva entre los menores.

Por último, uno de los asistentes al evento, Fernando Casanga, se mostró gratamente impresionado por el desarrollo de la actividad, esperando que este tipo de instancias se mantengan en el tiempo.



Con gran participación de menores se dio inicio a la Liga Formativa
“Liguanita 2022”



y tú, ¿qué opinas?